

# HöhBernSee Hallenmaster 2024

Am 3. und 4. Februar 2024 fand erstmalig ein Fußballspektakel der Extraklasse statt, das HöhBernSee Hallenmasters in der BBS Sporthalle Duderstadt. Das Turnier, das 43 Teams von der G- bis zur D-Jugend vereinte, bot zwei Tage lang atemberaubenden Hallenfußball. Fairness prägte das gesamte Event, und nicht eine einzige Zeitstrafe musste verhängt werden.

Der Samstagmorgen startete mit 8 Teams der E-Junioren, darunter stolze 3 Teams von der gastgebenden JSG HöhBernSee. Nach einer nervenaufreibenden Gruppenphase und knappen Halbfinalen, standen sich im Finale die 2. Mannschaft des SC Hainberg und die 1. Mannschaft der JSG gegenüber. In einem packenden Finale sicherte sich der SC Hainberg mit einem knappen 1:0 den begehrten Wanderpokal.

Der Samstagnachmittag begeisterte mit insgesamt 14 F-Jugendteams in zwei Altersgruppen, wobei der Veranstalter sogar mit 4 eigenen Teams vertreten war. Ein neues Spielformat auf Handballtore mit 3+1-Spielerkonstellation sorgte für viele Tore und aufregende Abschlüsse. Die 4. Mannschaft der JSG setzte sich in der U8-Altersklasse durch, während SV BW Bilshausen I das U9-Turnier ungeschlagen gewann.

Die G-Jugend brachte mit dem bekannten Funino-Spielformat und 16 Teams, unterteilt in 2 Gruppen, noch mehr Dynamik am Sonntagmorgen ins Spiel. Insgesamt konnten die zahlreichen Zuschauer 185 Tore bejubeln.

In der D-Jugend spielten am Nachmittag 7 Mannschaften im Modus „Jeder gegen Jeden“. In spannenden und abwechslungsreichen Spielen konnte sich am Ende der SC Hainberg den Wanderpokal sichern. Unsere JSG belegte den 4. Platz.

Ein Wochenende voller Fußballbegeisterung, Fairness und packender Momente. Das HöhBernSee Hallenmasters war zweifellos ein Highlight für alle Teilnehmer\*innen und Zuschauer\*innen!

Zahlreiche hilfsbereite Eltern der Spielerinnen und Spieler sorgten mit leckeren frischen Waffeln, Bockwurst und anderen Leckereien dafür, dass auch die Zuschauer\*innen Ausdauer beweisen konnten.

Ein herzlicher Dank geht an alle Mitwirkenden, Helfer\*innen und Zuschauer\*innen, die dieses unvergessliche Event möglich gemacht haben.

Unsere besondere Anerkennung gilt Sonja und Thorsten Jaksch, Inhaber des Edeka Marktes in Gieboldehausen, die mit einer großzügigen Spende das Turnier unterstützt haben.